



Pressemitteilung der Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH

Mutige Entdecker im Krankenhaus

Strausberg, 21. Juli 2014. Das Krankenhaus als Ausflugsziel: Die Kindertagesstätte Zwergerland aus Strausberg besuchte das Krankenhaus Märkisch-Oderland. Zwei Gruppen der Kita warfen am 16. und 18. Juli im Strausberger Krankenhaus einen Blick hinter die Kulissen.

Pflegedienstleiterin Christiane Höbig stattete die interessierte Kinderschar zu Beginn der Führung mit Haube, Mundschutz und Handschuhen aus. Dann konnte es für die vier- und fünfjährigen Besucher losgehen auf eine Entdeckungstour durch die verschiedenen Abteilungen. Erster Anlaufpunkt war die Rettungsstelle. Schwester Nicole erklärte, was man dort alles macht und zeigte, wie man einen Gipsverband anlegt. Danach konnte jeder noch mittels Stethoskop seinem eigenen Herzschlag lauschen. Einige Gesundheitstipps hatten die zehn Kinder dann selbst auch parat: Wer jeden Tag Obst, Gemüse und ein Leberwurstbrot isst, kann nicht krank werden.

Eine weitere Station war die Endoskopie. Mit Schwester Sandy unternahmen sie eine Reise ins Ich. So konnten sich die kleinen Besucher mal ihre T-Shirts, Hände und Zähne von nahem ansehen und erfuhren, was ein Arzt mit einem Endoskop im Körper alles sehen kann. Ein besonderes Erlebnis wartete dann auf der Wochenstation. Mucksmäuschenstill bestaunten die mutigen Entdecker ein drei Stunden altes Baby. Zum Abschluss trafen sich noch einmal alle in der Rettungsstelle, um den Inhalt eines Rettungswagens genau unter die Lupe zu nehmen. Verabschiedet wurden sie mit Blaulicht und Sirene.

Die Kinder hatten natürlich viele Fragen an das medizinische Personal. Mit viel Herz und Geduld erklärten Ärzte und Pflegende den kleinen Besuchern ihren Arbeitsplatz und zeigten ihnen, was sich in einem Krankenhaus abspielt.

Das Krankenhaus Märkisch-Oderland führt regelmäßig Kindergarten- und Schülergruppen durchs Haus, um ihnen die Bedeutung medizinischer Berufe zu erklären und die verschiedenen Facetten eines Krankenhauses zu zeigen. Auch im Betriebsteil Wriezen können Führungen organisiert werden. Damit sollen den Kindern die Angst vor einem möglichen Krankenhausaufenthalt genommen und vielleicht auch etwaige Berufswünsche geweckt werden.



Kontakt:

Krankenhaus Märkisch-Oderland GmbH
Prötzeler Chaussee 5
15344 Strausberg

Ansprechpartnerin für die Presse

Katharina Paul
☎ 033456 40 124
✉ presse@khmol.de


**Krankenhaus
MärkischOderland**

15344 Strausberg, Prötzeler Chaussee 5
16269 Wriezen, Sonnenburger Weg 3

www.krankenhaus-mol.de